

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 5. Dezember 2024

Mühlheimer Lebensladen | Die Stadt Mühlheim dankt ehrenamtlichem Helferteam für ihr Engagement

Am 4. Dezember 2024, kurz vorm Nikolaustag, verteilte Bürgermeister Dr. Alexander Krey gemeinsam mit Ehrenamts-Koordinator Björn Tute kleine Christstollen an rund 100 ehrenamtlich Helfende im Mühlheimer Lebensladen als Dankeschön für ihr Engagement.



Die beiden würdigen so im Namen der Stadt Mühlheim die wertvolle Leistung des gesamten Teams rund um die organisatorische Leiterin Christina Richter. „Ohne Sie alle wäre der Lebensladen in Mühlheim nicht zu stemmen. Sie leisten hier regelmäßig einen wertvollen Beitrag innerhalb der Mühlheimer Stadtgesellschaft. Wir danken Ihnen herzlich für Ihren Einsatz, Ihr Lächeln und jedes warme Wort, das Sie hier in ihre ehrenamtliche Arbeit einfließen lassen“, so der Bürgermeister.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
